



Gaesdoncker Elternbrief

Nr. 11/2021-22

06.12.2021

Absage Tag der offenen Tür 2021

Liebe Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker,

Sie haben es schon durch die Klassenleitungen und möglicherweise über die Social Media-Kanäle erfahren: Leider muss unser Tag der offenen Tür pandemiebedingt auch in diesem Jahr entfallen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht. Schließlich ist der Tag der offenen Tür ja immer auch so etwas wie ein Familienfest, an welchem sich aktuelle Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker, Ehemalige und vielleicht Zukünftige hier auf dem Campus treffen. Viele Klassen, AGs, Eltern, Kolleginnen und Kollegen hatten sich bereits intensiv darauf vorbereitet, unseren Gästen die vielfältigen Möglichkeiten an unserem Internatsgymnasium zu zeigen.

Tatsächlich hätte die aktuelle Gesetzeslage einen solchen Tag auch möglich gemacht. Angesichts rasant steigender Infektionszahlen haben wir jedoch entschieden, Verantwortung zu übernehmen und zum Schutz unserer Schülerinnen und Schüler, Kolleginnen und Kollegen, aber natürlich ganz besonders zum Schutz unserer Gäste den Tag der offenen Tür 2021 schweren Herzens abzusagen.

Es werden am 11. Dezember somit weder unterrichtliche noch außerunterrichtliche Aktivitäten auf dem Campus stattfinden. Wir denken über einen Ersatztermin im Frühjahr nach, da wir hoffen, dass sich die Lage dann wieder entspannt.

Sollten Sie Familien kennen, die sich über eine Neuaufnahme an der Gaesdonck informieren möchten, sei es für Aufnahme in die kommende Sexta oder auch für einen Quereinstieg in die kommende Oberstufe, empfehlen sie diesen doch gerne unseren **Digitalen InfoAbend „Gaesdoncker Wege zum Abitur“**.

Am Dienstag, 14. Dezember von 18:00 bis 21:00 Uhr stehen verschiedenen Ansprechpartnerinnen und -partner über Teams zur Verfügung, um ganz unkompliziert und persönlich die vielfältigen Möglichkeiten an der Gaesdonck vorzustellen. Nähere Informationen und die Möglichkeit einen Teilnahmelink für die drei verschiedenen Module anzufordern finden sich unter www.gaesdonck.de/infoabend21/.

Wir wünschen Ihnen allen und Ihren Familien einen guten verbleibenden Nikolaustag.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Markus Oberdörster
Direktor

Sabine Schleede-Schmalz
Schulleiterin

Michael Gysbers
Internatsleiter